
ADVERBES

Adjectifs qui 
finissent par une 

consomne, féminin + ment!!
ex. franc = franche = 

franchement

Adjectifs qui finissent 
par une voyelle + ment!!

ex. poli = poliment

Adjectifs qui 
finissent par !

-ant = amment!
-ent = emment!!

ex. courant = couramment!
patient = patiemment!!

Exception:!
lent = lentement

PLACE DE L’ADVERBE: 
après le verbe conjugué.!!

ex. Il attend patiemment au feu.!
Nous sommes bien arrivés.

MAIS!
adverbes longs: après le verbe 

entier!!
ex. Il a conduit prudemment.Exception: 3 

adverbes à la négation!!
peut-être!

sans doute!
probablement!!

ex. Elle n’a peut-être pas 
écouté.! Les adverbes de temps 

et d’espace qui vont après le 
verbe entier:!!

TEMPS: aujourd’hui, demain, hier, tard, tôt, 
de temps en temps!!
ex: Il est parti hier.!!

ESPACE: dedans, dehors, ici, là, là-bas, nulle 
part (nowhere), partout (everywhere), 

quelque part (somewhere)!!
ex:  Elle est allée dehors.!!

Certains adjectifs 
fonctionnent comme des 

adverbes: invariable.!!
(coûter) cher, (parler) bas/fort, (sentir) 

bon/mauvais, travailler (dur)!!
ex: ça coûte cher.!
Elle travaille dur.!
Ils parlent fort.


